

Immer mehr Junge suchen Psychiatrie auf

Region Die Psychiatrie Baselland hat 2021 deutlich mehr Menschen behandeln müssen als im Jahr zuvor. Wie die Klinik in einem Communiqué bekannt gibt, ist die Zahl der Patientinnen und Patienten um 8,2 Prozent auf 13'131 Personen gestiegen. Besonders in der Kinder- und Jugendpsychiatrie stiegen die Fallzahlen. In Basel-Stadt zeigt sich ein ähnliches Bild. In den Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel wurden im stationären Bereich 4,4 Prozent mehr Pflegetage geleistet als im Vorjahr. Im zweiten Jahr der Pandemie sei die Klinik besonders bei Kindern und Jugendlichen gefordert gewesen. *(red)*